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ARTICLE 12

Compléter cet article par l’alinéa suivant :

« L’État instaure un compte-rendu biennale pour mesurer l’efficacité de production des énergies 
renouvelables en mer à partir du vent à l’échelle nationale. »

EXPOSÉ SOMMAIRE

S'il nous faut passer par des éoliennes en mer, qui abîment considérablement les fonds et les espaces 
maritimes, pour augmenter notre productivité d'énergie électrique, il semble naturel d'assurer un 
compte-rendu régulier afin de constater l'efficacité de ces installations.
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Les éoliennes en mer sont chers, représentent des coûts d'installation énormes, prennent beaucoup 
de temps, et abîment la faune et les paysages, nous devons savoir si cela est au moins rentable. 


